

Caravan-Salon 2017: Editionsmodelle des Marco Polo

Mercedes-Benz zeigt auf dem Caravan-Salon Düsseldorf (26.8.-3.9.17) die ersten Editionsmodelle für sein Anfang des Jahres eingeführtes kompaktes Freizeitmobil, den Marco Polo Horizon. Die Limited Edition „Designo hyazinthrot metallic“ ist mit der aus den Pkw-Baureihen bekannten, edel anmutenden roten Metallic-Lackierung ein Blickfang und in limitierter Stückzahl verfügbar. Auch neue Sonderausstattungen zur weiteren Individualisierung feiern auf der weltgrößten Messe für Reisemobile und Caravans ihre Premiere.

Zudem stellt Mercedes-Benz Vans auf der Sprinter 4x4 Basis einen Grand Canyon S von Hymer und einen Independent von CS-Reisemobile sowie eine Citan-Ausbaulösung von VanEssa aus. In Halle 16 (Stand D18-01, D18-02) demonstriert die Marke mit dem Stern damit, dass sie ideale Basisfahrzeuge für Auf- und Ausbaulösungen im Reisemobilmarkt anbietet. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Marco Polo Horizon.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Marco Polo Horizon.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Marco Polo Horizon.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Marco Polo Horizon.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler
